



5月19日~21日にかけて行われた酒田まつりは、スペシャルゲストや見どころが盛りだくさん。

期間中は天候にも恵まれ、約28万人の見物客が訪れました。 19日の宵祭りでは、秋田竿燈が立て山鉾と共演し、

新作山鉾が披露されました。

20日の本祭りでは、花魁道中が復活し、秋田市の土崎港曳山まつりから下酒田町の曳山が山車行列に参加。新作山鉾も酒田まつり塾の塾生と一緒に市内を練り歩きました。 そしてフィナーレは、東京ディズニーシー®スペシャルパレード"ザ・イヤー・オブ・ウィッシュ"。 例年以上に人と熱気が集い、笑顔あふれた湊町の2日間を写真で伝えます。

みんなの

熱気が 伝わるのん!!

◆本紙33ページ「まちかどスナップ」で、まつりを楽しむみなさんを紹介しています。





【上】●復活した花魁道中は、艶やかな舞で観客を魅了 ②秋田市の土崎港曳山まつりから来てくれた曳山は、酒田が初の県外披露 ③老朽化により今年で引退する下日枝神社の神輿2基 ④ミッキーマウスと仲間たちの登場に、沿道からは大歓声 ⑤酒田きやりの祝い歌 ⑥上神宿(浜田一丁目) ⑦下神宿(中町二丁目) 【下】・③秋田竿燈は、昨年より数も大きさもグレードアップ!

